

Estela Bernad asume la presidencia de adComunica - Mediterráneo - 18/12/2020



► Estela Bernad.

RELEVO

Estela Bernad asume la presidencia de adComunica

|| P. A.
CASTELLÓN

La profesora de la UJI y doctora en Comunicación Estela Bernad asume la presidencia de la Asociación para el Desarrollo de la Comunicación (adComunica) tras finalizar el mandato del anterior equipo presidido por Francisco Fernández.

Durante la asamblea Fernández agradeció la implicación de los socios y animó a Bernad a dar un nuevo impulso a la asociación. La nueva presidenta, por su parte, se mostró ilusionada con el nuevo periodo de cuatro años que se abre en adComunica. La candidatura está compuesta por Adrián Beltrán, Ana Verchili, Ana Rosa Sanfeliu, Carles Crespo, Carolina Tárrega, Chelo Balado, Emilio Regalado, Esperanza Molina, Francisco Fernández Beltrán, Javier Marzal, Jesús Montalban, José Luis Almenar, José Luis Serrano, Josep Lázaro, Juan Carlos Navarro, Laura Muñoz, María Sánchez de Mora, Santiago Gimeno, Juan Carlos Barreda y Ximo Górriz. ≡